
 

 

Frau Bühse erläutert, dass im Grünbuch keine Aussagen zu finanziellen Auswirkungen ge-
troffen seien. Darauf möge die Verwaltung in ihrer Stellungnahme hinweisen. 
 
Im Übrigen bemängelt Frau Bühse, dass die im Grünbuch aufgeworfenen Fragen allesamt 
unbeantwortet seien. 
 
Beschluss: Kenntnisnahme 
 
 
 


